

**Vers un référentiel commun**

bâtiment-mobilité. Un consortium a été créé au mois de décembre entre plusieurs partenaires du bâtiment et de la mobilité - la Smart Building Alliance, le groupe Bouygues, l'écosystème de mobilité durable Movin'On animé par Michelin, le groupe Renault et Schneider Electric -, ces deux secteurs étant responsables de près de 80 % de la consommation énergétique et de 49 % des émissions de gaz à effet de serre. Cette initiative vise à créer des modèles économiques centrés sur les nouveaux services et usages de la mobilité dans la construction et à développer des écosystèmes énergétiques pour répondre aux enjeux de production, stockage et d'équilibre énergétique. Un référentiel commun sera présenté au prochain Salon de l'automobile, à l'automne.